

ACTUALIDAD

Metrodora y Cámara de Comercio de Madrid firman un acuerdo estratégico para impartir Formación Profesional sanitaria

D16

por Redacción D16

| 24 de mayo de 2023

1



El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio y el consejero delegado de metrodora Education, Héctor Martínez, foto Agustín Millán

- Publicidad -

etrodora education, primer grupo creado para liderar la formación en salud y deporte en habla hispana, y la Cámara de Comercio de Madrid han

Privacidad

M firmado un acuerdo para el desarrollo de un proyecto educativo conjunto, a partir de la creación del Centro de Excelencia metrodora FP-Cámara de Madrid, especializado en el área sanitaria.



El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio y el consejero delegado de metrodora Education, Héctor Martínez, foto Agustín Millán

Esta colaboración, a largo plazo y estratégica para ambas partes, es la primera de sus características suscrita por la Cámara de Madrid para impartir ciclos sanitarios, de grado medio y superior, en las instalaciones de Pedro Salinas, 11.

Formación presencial

El nuevo Centro de Excelencia metrodora FP-Cámara de Madrid ocupa una extensión de 2.400m², con capacidad para acoger a 840 alumnos presenciales. Recrea un entorno hospitalario real con tecnología sanitaria de última generación, garantizando la inmersión hospitalaria del alumno desde el centro formativo. Cuenta con aulas de simulación clínica y de realidad virtual, viveros de experiencias sanitarias de I+D+i y recursos digitales premium; y utiliza el modelo educativo de metrodora, FP Experience, que aborda la formación técnica y humana del alumno.



Las clases empiezan en septiembre de este año, con 7 titulaciones oficiales de FP de grado medio y superior, que incluyen los ciclos sanitarios con mayor empleabilidad. Además, fruto de los más de 40 años de experiencia de los centros de FP del grupo metrodora, tras su formación los alumnos tienen prácticas garantizadas en los mejores hospitales públicos y privados de la Comunidad de Madrid (La Paz, Fundación Jiménez Díaz, **Marañón**, Ramón y Cajal, Hospital del Niño Jesús, Sanitas,

Quirónsalud, Ruber, CEMTRO, Vithas, Hospital Clínica de Navarra...), así como en institutos de investigación y sociedades médicas líderes; y acceden a bolsas de empleo cualificado.

Centro de excelencia FP



El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio y el consejero delegado de metroedora Education, Héctor Martínez, foto Agustín Millán

Este proyecto conjunto de creación del Centro de excelencia metroedora FP-Cámara de Madrid busca profesionalizar la FP sanitaria a través de la innovación y de la calidad educativa; mejorar la cualificación técnica y humana de los profesionales sanitarios para cumplir con lo que demandan las empresas sanitarias y la sociedad; e impulsar la empleabilidad, trabajando con las principales organizaciones sanitarias en España.

Tras la firma, **Héctor Martínez, CEO de metroedora education**, ha comentado que “para metroedora es un sueño cumplido crear este centro de excelencia de FP sanitaria con una entidad de la importancia que tiene la Cámara de Madrid como agente dinamizador de la economía madrileña, vinculado a la formación como nosotros y comprometido con la mejora de la sociedad a través de la innovación y la empleabilidad”. “La apertura de este centro, supervisado y aprobado por la CAM, es un hito único en el sector y marca el nacimiento del que sin duda va a ser el referente en la formación profesional sanitaria en España”, ha subrayado Martínez.

Formación público privada



El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio y el consejero delegado de metroedora Education, Héctor Martínez, foto Agustín Millán

Por su parte, **Ángel Asensio, presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Madrid**, ha destacado que “esta colaboración público-privada busca ofrecer las mejores opciones formativas en FP sanitaria, con su consiguiente impacto positivo en la generación de empleo, especialmente juvenil; y en la formación de profesionales altamente cualificados, capaces de cubrir las necesidades de las empresas sanitarias”.

Así mismo, Asensio ha destacado que “con esta colaboración incrementamos la oferta de plazas de calidad de FP sanitaria en Madrid, un tipo de formación que está entre las más solicitadas debido a la escasez de profesionales y a las necesidades crecientes de personal por parte de las empresas del sector y de una población cada vez más envejecida. No es casual que las formaciones de FP sanitarias de metrodora alcancen el 84% de empleabilidad, en aquello para lo que el alumno se ha preparado”.



El presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio y el consejero delegado de metrodora Education, Héctor Martínez, foto Agustín Millán

- Publicidad -